

Romantisch-leichte Hochzeit
Romantically light wedding

Zum Verlieben

Pointiert, intensiv, unerwartet und rundum bezaubernd. Das Setting Romantisch-leicht mit einem Menü vom Sternerestaurant Ecco investiert viel Liebe ins Detail des Menüs, wie die Küche des Ecco selbst, ohne dabei den Blick fürs Wesentliche zu verlieren: das gemeinsame Fest und ein besonderes Beisammensein im kleineren Rahmen. Da sagt man gleich ein zweites Mal Ja.

Fall in love – *Distinctive, intense, unexpected and completely enchanting. The romantically light setting with a menu from the Ecco gourmet restaurant expresses a great love of detail – just like the cuisine of Ecco itself – without losing sight of what truly matters: celebrating together during a special get-together on a smaller scale. You will want to say “I do” all over again.*

Inklusive

Probeessen für zwei Personen,
Suite für die Hochzeitsnacht und
Suitenservice mit Champagner
und Rosendekoration

Included – *A sample meal for two,
a suite for the wedding night and
suite service with champagne
and roses for decoration*

Überraschend anders:
mediterrane Leichtigkeit
kombiniert mit Sterneküche

*Surprisingly different:
Mediterranean ease combined
with award-winning cuisine*





Beispielhaftes Entertainment
Sample entertainment



Beispielhaftes Ecco-Gericht
Sample Ecco dish



Charaktervolle Fotokulisse
Stunning photograph locations

Romantisch-leicht

Diese Hochzeit beinhaltet folgende Highlights:

Romantically light – This wedding includes the following highlights:

Empfang

Champagner, Weisswein, Mineralwasser, frischer Orangensaft und je sechs Appetizer pro Person nach individuellem Wunsch



Reception

Champagne, white wine, mineral water, fresh orange juice and six appetizer per person based on individual requests

Dinner

Ecco Fünf-Gang-Menü nach individuellem Wunsch, Weisswein und Rotwein, Mineralwasser, Softdrinks, Kaffee und Tee mit Frandises (Getränke während des Dinners inklusive)



Dinner

Ecco five-course dinner based on individual requests, white and red wine, mineral water, soft drinks, coffee and tea with sweets (drinks during dinner are included)

Details

Menükarten, Platzkärtchen, Tisch- und Raumplan, Blumendekoration auf den Tischen, Garderobe



Details

Menus, place cards, table and room plan, floral decorations on the tables, cloakroom

Hochzeitsnacht

Suite inklusive Frühstück für die Hochzeitsnacht



Wedding night

Suite for the wedding night including breakfast

**CHF 430 pro Person,
buchbar ab 30 bis 80 Personen**

**CHF 430 per person,
minimum of 30, maximum of 80 guests**